

## Binomo, Satu Dari Banyaknya Entitas Forex Ilegal Yang Ditangani OJK

Tanggal : Sabtu , 23 November 2019  
Media : IDNTimes.com  
Halaman : 1  
Wartawan : Hana Adi Perdana  
Muatan Berita : Positif  
Narasumber : Tongam Lumban Tobing (*Ketua Satgas Waspada Investasi OJK*)  
Rubrik : Economy  
Topik : Binomo

### Binomo, Satu dari Banyaknya Entitas Forex ilegal yang Ditangani OJK

Jatuh-Nanti dengan investasi forex ilegal



Hana Adi Perdana

Jakarta, IDN Times - Situs Perusahaan Investasi trading Binomo (Binomo.com) tengah viral di media sosial. Meski mempromosikan investasi resmi dengan keuntungan besar

namun, perusahaan tersebut menjadi polemik lantaran legalitasnya. Kepala Satuan Tugas Waspada Investasi, Stafes, Jisa Keuangan (OJK) Tongam L. Tobing menyebut situs tersebut telah diajukan pemblokiran oleh Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi.

"Binomo.com telah diajukan pemblokiran oleh Bappebti kepada Kementerian Komunikasi dan Informatika RI karena dianggap ilegal," kata Tongam kepada IDN Times, Jumat (22/11).

#### 1. Binomo, satu dari ratusan entitas forex ilegal yang ditangani tahun ini



Cabang Satgas Waspada Investasi, hingga 31 Oktober 2019, ada 171 entitas forex ilegal yang telah ditangani. Angka itu meningkat signifikan dibanding tahun sebelumnya yang hanya 99 kasus entitas forex ilegal.

"Tahun 2017 hanya ada 7 kasus yang ditangani," ungkapnya.

**Baca Juga: Waspada! Bappebti Pastikan Situs Investasi Binomo Diblokir**

#### 2. Tips hindari investasi forex ilegal dengan 2L

LANJUTKAN MEMBACA ARTIKEL DI BAWAH

##### Editor's Pick:

- Anak Muda Rantau Bisa BIKIN, Ekonomi: Kagak Gak Ada Yang Lebih Kompeten
- Sempat Viral, Situs Investasi Binomo Dipastikan Bodong
- Suku Bunga Otkah, Ekonomi: BI Menyedari Transmisi Bermasalah



Legit dan legal. Tongam menyebut dua hal tersebut harus dipegang oleh masyarakat agar tidak terpeleset oleh investasi berkedok forex.

"Legal artinya transparan lengkap. Legal artinya literasi rasionalitas ambil hasilnya. Jangan cepat tergiur dengan iming-iming hasil tinggi tanpa risiko," papernya.

#### 3. Ekonom ingatkan masyarakat soal penipuan atau MLM berkedok saham



Warta ini membahas tentang penipuan investasi saham yang sedang marak di kalangan masyarakat. Dia menyarankan agar selalu mengecek legalitas perusahaan tersebut ke OJK maupun Bappebti.

"Dalam kondisi ekonomi saat ini yang penuh tekanan ya gampang mendapatkan profit dari saham. Risiko terlalu tinggi," katanya saat dihubungi IDN Times.

Manfaat dia, orang-orang berikut sudah mulai mengincar investasinya ke emas. Sebab, investasi tersebut memberi kepastian pengembalian. "Tapi orang-orang yang berminat mulai berpikir selangkah lebih dalam dan suret utang karena ada kepastian return dibandingkan saham," ungkapnya.